

Quelle: Flachgauer Nachrichten 27-03-2008

Nachwuchs gab sich ganz groß

Gleich drei Jung-Ringer des A.C. Wals räumten auf internationalem Parkett groß ab – und empfahlen sich damit für die Kadetten- EM.

WALS SIEZENHEIM. Während die Walser Ringer bei den österreichischen Meisterschaften eine Galavorstellung auf die Matte legten, "zauberten" drei Nachwuchsringer des Athletic Clubs Wals bei internatonalen Turniereinsätzen.

Georg Marchl holte sich in der Klasse bis 54 Kilogramm beim mit über 300 Startern besetzte Internationalen Kadettenturnier in Aichach in Deutschland im freien Stil souverän den ersten Rang und empfahl sich damit ganz klar für die Kadetten-EM in Litauen.



Stefan Fuchsreiter wurde beim Kadettenturnier in Ungarn Dritter – und empfahl sich für die EM.

Maximilian Außerleitner belegte in Aichach den hervorragenden zweiten Platz (Kategorie bis 38 kg). Max Außerleitner, sportlicher Leiter des A.C. Wals: "Für ihn ist die EM wahrscheinlich noch zu früh, da die erste Ge-



Georg Marchl jun. war in Deutschland nicht zu bremsen: Titelgewinn in der Kategorie bis 54 kg.

wichtsklasse 42 kg beträgt. Jugendnationaltrainer Wolfgang Muttenthaler war dabei sichtlich stolz auf seine Schützlinge.

Bei dem mit 12 Nationen besetzten Kadettenturnier in Estzergom in Ungarn holte Stefan



Maxi Außerleitner jun. wurde in Achiach hervorragender Zweiter in seiner Klasse. Bilder: Ruhdorfer

Fuchsreiter im griechisch-römischen Stil in der Klasse bis 42 kg den hervorragenden dritten Platz. Auch Fuchsreiter hat sich damit laut Jugendnationaltrainer Walter Walcher für die Kadetten-EM in Litauen empfohlen.